

保護者

市内の他校から転校してきました。転校の決め手となったのは、学校体験の際、児童一人一人の意見を尊重し担任の先生だけでは解決できない場合には校長・教頭・養護教諭・公仕の先生など担任以外の先生がすかさずフォローをし、授業や集会が円滑に進むように対応していた場面を何度も目撃し、衝撃と感動を受けたことでした。

細谷でよかったと思う点を挙げていこうと思います。

まず、1つ目にインターネットやタブレットを使用した授業が格段に多く、子供がそういった機械にとっても強くなったことが挙げられます。昨今、ノートを使わずタブレットで学習する学校が増えている中、小学校の頃からタブレットやPCの扱いが出来るようになっていたので中学校でも困らずに授業に臨めているのでとても助かっています。

2つ目は、人数が少ない分、いろんな分野での経験数が格段に多いことです。前校では参加倍率が高くあふれてしまうことの多かったイベントや役割分担も細谷ではあふれることなく全員が一様に体験できます。例えば、EnglishForum や音楽祭等の学習・イベント面に加え、田植えや畑作業、いちご狩りや梨狩り等の農業体験、クラスでの発言回数の多さも子供の自信につながり積極性が培われたと思います。そのおかげで中学校に進学しても学園祭実行委員や役員に立候補し活躍しています。

3つ目は、先生方との距離感が親子共に近いことです。人数が少ない分、子供は授業で分からないことをその場で確認することができ、解決できるので解らないまま進むことがないことが本当に良いと思っています。また、担任の先生以外（役職）の先生方も授業に関わって下さり、質問にもいつでも対応してくれるところも手厚さを感じます。親は、いつでも心配事があれば送迎の際にすぐに先生方に確認することができてとても助かります。

最後に、何より1年生から6年生まで縦のつながりが強く、休み時間に上級生が一輪車や竹馬、ドッジボール等のやり方を教えてくれるため自然とできるようになって帰ってきます。また、自分が優しくされた分、自然と下級生に自ら声をかけ優しくする習慣ができるのも少人数の細谷ならではの魅力の一つだと思います。

細谷に転校し、学校が「つまらない」と言っていた子供が転校一年で「楽しい」と言った時の感動は今でも忘れられません。「休日も学校に行きたい」と子供に言わせるほどの魅力が詰まった学校だと思っています。